

Cher, et je devrais sans doute dire trop cher Peuple,

L'heure est grave, nous avons changé d'époque ! L'heureux temps de l'abondance est passé, désormais tu vas devoir apprendre à te sacrifier, en suivant l'exemple que depuis 5 ans je n'ai cessé de te donner, exemple que jusqu'ici tu t'es bien gardé de suivre. C'est mon devoir sacré, très cher Peuple, de te dire aujourd'hui que tu vis au-dessus de mes..., de tes moyens et qu'il est temps que cela cesse. Nous allons devoir accepter de travailler plus pour gagner moins.

Le droit au travail et les lois sacrées du Marché me forcent donc à annoncer la suppression immédiate et définitive des retraites, pour éviter, au moins provisoirement, celle des retraités. Nous avons besoin de travailleurs, et il est temps que nos anciens puissent vivre à nouveau dans le roboratif monde du travail et profiter le cas échéant de ce merveilleux temps libre qu'est le chômage non indemnisé, un progrès social que je suis fier d'avoir réussi à imposer en dépit des scandaleuses révoltes des assistés de tout poil. Hélas, il ne suffira pas de supprimer les retraites, il est capital pour l'avenir de la Transe de permettre à vos enfants de travailler dès l'âge de sagesse, à partir de 7 ans.

Mais nous devons aller encore plus loin dans notre marche au Progrès.

À partir de demain matin, chaque citoyen devra mettre en place la décroissance la plus rapide possible de la satisfaction de ses désirs. La vérité est difficile à dire, mais vous savez que je suis tout sauf un démagogue, vous pouvez compter sur moi pour la faire entendre et en tirer toutes les conséquences, aussi pénibles soient-elles pour vous tous.

Il n'est tout simplement plus possible de vous laisser manger à votre faim tous les jours, encore moins de vous laisser vous laver tous les jours, autre abus proprement scandaleux !

À titre transitoire, l'usage de l'eau pour la toilette sera provisoirement toléré, à raison d'un verre de 25 cl par jour et par personne. En l'utilisant dans l'ordre chronologique et spatial adéquat, selon les principes de notre cher TOP (Travail, Ordre, Patrie), un verre d'eau suffit largement pour toutes les étapes d'une toilette parfaitement hygiénique.

*« Poil à la... » tente de hurler un opposant aussitôt muselé, tant la sécurité civile a progressé depuis le début du règne. Au vu du sang qui coule de derrière le rideau de scène, les téléspectateurs savent très bien ce qui est arrivé au mauvais plaisant. Mais on se perd en conjectures sur le mot manquant...*

Il va de soi que les piscines devront désormais être sèches, comme les toilettes, et je dois reconnaître que certains courageux pionniers ont d'ailleurs entamé leur reconversion, au mépris de leur confort et de celui de leurs invités. L'usage de cette aberration écologique qu'est le papier toilette sera strictement interdit dès ce soir minuit, et les stocks constitués devront être intégralement remis aux forces de l'ordre lors de la collecte nationale organisée dès demain par les Compagnies Républicaines de Santé, Sobriété et Sécurité, les CRSSS, qui en assureront progressivement la mise hors d'usage définitive. En ce qui concerne justement la Santé, il ne peut plus être question de se rendre aux Urgences. En cas de problème, l'individu concerné téléphonera à Hostolib, exposera ledit problème et attendra sur place que le Service de Ramassage vienne le chercher pour le conduire au Centre de Tri ou à la morgue la plus proche.

En vue d'éviter une scandaleuse débauche d'énergie, et en dépit des protestations de certains obsédés, il continue d'être interdit de faire l'amour en dehors de l'Heure du Sexe Dominical.

Afin de réaliser ces objectifs enthousiasmants, nous devons sans pitié juguler l'anarchie et mettre fin au laissez-aller. J'ai donc décidé, après avoir rétabli le service militaire, de le coupler à un service policier obligatoire et permanent. Par ailleurs, si la mise en place de la délation systématique a fonctionné au-delà de mes espérances, une autre mesure a été un échec incompréhensible et une terrible déception : j'attendais beaucoup de l'auto-dénonciation, qui aurait constitué un pas décisif dans l'émancipation du citoyen, la conquête pour chacun de nous d'une nouvelle liberté, d'une citoyenneté enfin responsable. Dans une vraie démocratie, chacun devrait être en capacité de se dénoncer spontanément.

Mais, cher Peuple, tu n'es pas encore mûr pour une aussi totale liberté, tu restes trop égocentrique, trop divisé en de multiples individus insuffisamment conscients d'être les cellules d'un corps social, ce Corps dont je suis la Tête pensante.

J'ai donc dû, à mon grand regret, décider d'imposer à toutes et tous la puce détectrice de mensonges implantée à demeure, en attendant qu'une plus grande maturité de la population permette enfin l'avènement de l'auto-dénonciation.

Comme tu le vois, Très Cher Peuple, il est temps que tu deviennes responsable, puisque tu es déjà coupable. Je te montre le chemin, à toi de t'y engager avec tout l'enthousiasme et toute l'abnégation dont je te sais capable, puisque c'est une question de vie ou de mort. De mon côté je continuerai envers et contre tous..., contre tout, d'assumer la terrible charge de te gouverner d'en haut, dévoué corps et âme à ton service, jusqu'à utiliser au détriment de ma santé un jet privé pour répondre le plus vite possible à ton insatiable désir d'être dirigé, guidé, et au besoin, pour ton bien, redressé.

Très cher Peuple, depuis que tu m'as appelé à ta tête, l'amour vibrant que je te porte m'a peut-être rendu parfois trop indulgent envers ta conduite souvent irresponsable. Je serai désormais beaucoup plus regardant sur ta tendance à te laisser aller à la facilité. Tu peux compter sur moi pour ne plus céder à ma paternelle affection et pour te maintenir avec toute la fermeté nécessaire dans le droit chemin. Désormais, on entre dans le dur ! Et c'est TOP ! Vive la Transe !